



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

Publicaciones en Pagina web mes de diciembre



¡Cena Navideña Pal' Pueblo! 🎄👶



diciembre 10, 2024

Anoche estuvimos en la comunidad de Angostura, compartiendo momentos especiales con nuestra gente y disfrutando de una deliciosa cena navideña. ¡Qué alegría poder vivir la magia de la Navidad junto a todos los vecinos! Nuestro alcalde, @raulcomunicaciones1, continúa trabajando con dedicación para llevar sonrisas y esperanza en esta época tan especial.

Gracias a su esfuerzo, la navidad llegó a cada rincón de nuestro municipio, y seguimos visitando las diferentes comunidades y sectores para compartir esta celebración de unión y fraternidad.

Este diciembre 2024, la Navidad se siente en cada calle, en cada hogar, y en cada abrazo. ¡No te pierdas nuestras

X [municipiomatanzas.gob.do](https://www.municipiomatanzas.gob.do)

Ingresa tu búsqueda

Menú

Celebración Navideña en Galeón: Tradición, Unión y Alegría en las Cenas «Pal' Pueblo»



diciembre 11, 2024

Anoche, la comunidad de Galeón se vistió de fiesta para celebrar sus tradiciones navideñas con las esperadas cenas «Pal' Pueblo». Un evento que reunió a vecinos, familias y autoridades locales en un ambiente de fraternidad y alegría. El alcalde, en compañía de los habitantes de la zona, compartió



diciembre 13, 2024

Hoy, en el ayuntamiento de Matanzas, se celebró la Asamblea de Cabildo Abierto con los comunitarios y delegados del presupuesto participativo para el año 2025. Este evento es fundamental para nuestras comunidades, ya que permite que los ciudadanos expresen sus necesidades y prioridades, asegurando que las obras que realmente desean se hagan posibles. Agradecemos la presencia de miembros de la FEDOMU, incluyendo al coordinador de la región Valdesia, Roberth Estepan, y al señor Hipólito Méndez.

La mesa estuvo encabezada por el alcalde de Matanzas, Raúl Batista; la vicealcaldesa Yanet Lara; el presidente del concejo municipal, Jonathan Peguero; los regidores Yunior Melo, Domingo Díaz y Elizabeth Soto. También queremos reconocer a Yayra Cuello, encargada del PPM y gerente financiera del ayuntamiento, así como a los técnicos del PPM: Almida Soto, asistente de alcaldía; Manuel Melo, encargado de

Alcalde Raúl Batista, Senador Julito Fulcar y Jonathan Peguero Reciben al Presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, para Impulsar Obras de Desarrollo...



diciembre 17, 2024

El día de ayer, el alcalde de [Nombre de la Ciudad], Raúl Batista, acompañado por el senador Julito Fulcar y Jonathan Peguero, presidente del concejo de regidores, tuvo el honor de recibir al Sr. Víctor D'Aza, presidente de la Liga Municipal Dominicana. Este encuentro, lleno de propuestas y compromisos, se centró en la búsqueda de soluciones a diversas necesidades que afectan a las comunidades de la zona.

Durante la reunión, las autoridades locales aprovecharon la oportunidad para plantear varias ideas y presentar una solicitud formal de obras de gran relevancia para el progreso y bienestar de los habitantes de las diferentes comunidades.

¡Celebración Navideña en la Alcaldía Municipal!



diciembre 18, 2024

En esta temporada navideña, el equipo administrativo de la Alcaldía Municipal se unió para celebrar un emotivo *compartir navideño*, un evento lleno de alegría y camaradería. Gracias al apoyo de nuestro alcalde, [@raulcomunicaciones1](#), y la colaboración de todos los compañeros, pudimos disfrutar de un momento especial lleno de risas, bailes y un delicioso almuerzo.

Este tipo de actividades nos permiten fortalecer los lazos entre los colaboradores y compartir la calidez de las fiestas con quienes trabajamos día a día por el bienestar de nuestra comunidad. ¡Gracias a todos los que hicieron posible este momento tan ameno!

Desde la Alcaldía Municipal, les deseamos a todos una **¡Feliz**

Ingresa tu búsqueda

Menú

Alcalde Raúl Batista Inaugura Torneo de la Liga Dauri Rosario en Galeón



noviembre 6, 2024

El pasado domingo, el Alcalde Raúl Batista estuvo presente en la comunidad de Galeón para la inauguración del torneo de la Liga Dauri Rosario, evento que fue dedicado en su honor como reconocimiento a su compromiso y aportes al deporte local. La comunidad y los organizadores destacaron el esfuerzo continuo del alcalde en fomentar el deporte y el desarrollo juvenil en el municipio.

En su intervención, el Alcalde Batista expresó su agradecimiento por el homenaje recibido, manifestando que para él es un honor que se le haya reconocido de esta manera. También reafirmó su compromiso de seguir apoyando las iniciativas deportivas que promuevan el